



Mostafa Alkharouf/Anadolu via Getty Images

Le soutien de l'Allemagne a provoqué l'effondrement du régime syrien

- Gerald Flurry
- [02/01/2025](#)

Les commentateurs ont été choqués par le renversement soudain du gouvernement du dictateur syrien Bachar el-Assad le 8 décembre. Ils ne s'y attendaient pas du tout.

Alors qu'ils évaluent ce qui s'est passé, nombre d'entre eux pointent du doigt le soutien turc comme ayant donné du pouvoir aux rebelles. Cependant, ils négligent complètement un autre aspect crucial : le rôle significatif joué par l'Allemagne en soutenant la Turquie.

Ces commentateurs ne comprennent pas vraiment ce qu'a fait l'Allemagne. Mais ils le pourraient s'ils prêtaient attention aux prophéties bibliques !

PT_FR

C'est la prophétie biblique qui m'a amené à penser, il y a plus de 12 ans, que la Syrie s'éloignerait un jour de l'Iran. C'est ce qui s'est passé ! Cela prouve que l'on peut se fier à la prophétie biblique lorsqu'on en a une bonne compréhension !

Et une compréhension exacte de la prophétie biblique révèle ce que l'Allemagne a fait en Syrie. La prophétie nous donne une compréhension profonde de ce qui vient de se passer. Elle nous indique également ce qui se passera ensuite.

En 2012 (il y a plus de 12 ans), j'ai écrit ce qui suit : « La Turquie a également été alliée à l'Iran. Mais à l'avenir, elle se rangera elle aussi du côté de l'Allemagne. Pourquoi ? Parce qu'elle est en désaccord avec ce que fait l'Iran en Syrie. Alors que l'Iran soutient le régime d'Assad, la Turquie soutient les rebelles. » J'ai également écrit : « La prophétie biblique révèle que très bientôt, la Syrie ne sera plus alliée à l'Iran. Elle indique également que l'Allemagne contribuera à cette rupture. »

Je voudrais ajouter quelque chose à cela : je pense aujourd'hui que le soutien de l'Allemagne est la principale cause de la chute du régime syrien. Berlin n'a pas seulement contribué à cette rupture ; elle est la principale raison de l'effondrement du gouvernement d'Assad !

Comment l'Allemagne a soutenu la Turquie

Selon le Psaume 83, la Syrie et plusieurs autres États arabes seront alliés à la Turquie et à l'Allemagne. Cette situation est très différente de l'alliance dirigée par l'Iran décrite dans les prophéties bibliques. Ces deux alliances sont opposées l'une à

l'autre (lisez le chapitre 4 de ma brochure gratuite *Le roi du sud* pour une explication détaillée).

Dans le Psaume 83, Édom correspond à la Turquie actuelle, qui par moments a compté l'Iran et l'Allemagne parmi ses alliés. Sur la base de cette prophétie, j'ai noté en 2012 que les liens entre la Turquie et l'Iran allaient se rompre *en raison de la question syrienne*.

La Turquie a en fait été le principal moteur du récent soulèvement des rebelles. Il est certain que cela a fortement irrité l'Iran. La Turquie a clairement rompu avec l'Iran en raison de la question syrienne ; la Syrie était un allié crucial de l'Iran. En perdant cet allié, l'Iran a perdu une grande partie de sa capacité à approvisionner le Hezbollah au Liban. Combinée à la décimation de ce groupe terroriste par Israël, cette évolution affaiblit davantage l'emprise de l'Iran sur le Hezbollah. Pour l'Iran, c'est une situation catastrophique.

La Turquie n'était pas la seule à souhaiter voir l'Iran privé de son allié syrien. L'Allemagne le souhaitait aussi. Il s'agit là d'un point d'accord entre ces deux pays. (N'oubliez pas qu'en plus d'être alliés au sein de l'OTAN, la Turquie est un partenaire commercial privilégié de l'Allemagne. Le président allemand la qualifiée d'« amie précieuse ».)

Le soutien de la Turquie à la rébellion syrienne a été fortement appuyé par les armements allemands.

Juste avant que la Turquie ne déclenche ce soulèvement, l'Allemagne a repris ses exportations d'armes vers la Turquie. « L'Allemagne et la Turquie souhaitent coopérer de nouveau plus étroitement après des années de restrictions dans le secteur de l'armement », a écrit ZDF, une chaîne publique allemande, le 19 octobre. Le 12 décembre, l'ampleur de l'accord a été révélée. Un rapport du ministère fédéral de l'Économie indique que l'Allemagne a approuvé des exportations d'armes d'une valeur de 242 millions de dollars vers la Turquie en 2024, soit le montant le plus élevé depuis 2006. Dans le détail, 83,7 millions de dollars ont été consacrés aux armes de guerre, et 158,7 millions aux autres équipements militaires. Le *Handelsblatt* écrit : « Les chiffres publiés aujourd'hui reflètent un changement de cap au cours des derniers mois. Fin septembre, le ministère de l'Économie de Robert Habeck (Verts) a approuvé de nouvelles livraisons de torpilles, de missiles guidés et de composants pour sous-marins à la Turquie à plus grande échelle » (12 décembre).

Cet afflux massif d'armes en provenance d'Allemagne a certainement encouragé la Turquie à déclencher cette rébellion en Syrie ! Recevoir des armes de l'Allemagne change la donne. Et l'Allemagne a beaucoup d'armes à fournir. Elle est l'un des plus grands exportateurs d'armements au monde. C'est une réalité stupéfiante, surtout si l'on considère qu'après la Seconde Guerre mondiale, Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont déclaré qu'ils étaient déterminés à ne plus jamais permettre à l'Allemagne de se relever militairement !

Gardez à l'esprit que l'accord de l'Allemagne sur l'envoi de systèmes d'armement majeurs à la Turquie pourrait s'agir d'un signe manifeste qu'il y a *bien plus qui se passe en coulisses*

Il se pourrait bien que les événements en Syrie n'aient pas été possibles sans le soutien de l'Allemagne. On peut dire que l'Allemagne est à l'origine de ce soulèvement ! Sur la base de la prophétie biblique, je crois que nous pouvons l'affirmer avec certitude !

L'Allemagne et la Turquie sont des pays très différents, avec des idées divergentes sur de nombreuses questions, mais elles travaillent actuellement ensemble, et elles partagent la même perspective sur la Syrie. La Turquie a certainement profité de l'aide de l'Allemagne pour aider les rebelles syriens. Les deux pays cherchent à prendre l'avantage, mais c'est l'Allemagne qui a pris l'initiative.

Lors d'une conférence de presse conjointe avec le président turc Recep Tayyip Erdoğan le 19 octobre, le chancelier allemand Olaf Scholz a déclaré : « J'ai souligné que nous continuerons à soutenir la Turquie dans la gestion des conséquences de la guerre civile syrienne et de son plus grand nombre de réfugiés, tant au niveau national que dans le cadre de l'Union européenne. » Scholz veille aux intérêts de l'Union européenne.

Lors de cette conférence de presse, la question suivante a été posée à M. Scholz : « Monsieur le Chancelier, pendant de nombreuses années, le gouvernement allemand n'a autorisé les exportations d'armes vers la Turquie que de manière sporadique. Il semble que cela soit en train de changer. Le gouvernement allemand considère-t-il désormais la Turquie comme n'importe quel autre partenaire de l'OTAN ? Ou existe-t-il encore des restrictions ? Avez-vous fait part de votre approbation au président turc au sujet des Eurofighters ? »

C'était une excellente question. La Turquie prévoit d'acheter 40 avions de combat Eurofighter au Royaume-Uni. L'Allemagne avait bloqué cette vente car les avions contiennent de la technologie allemande. Mais la réponse de M. Scholz indique que le projet ira maintenant de l'avant.

Les exportations d'armes de l'Allemagne sont controversées depuis que la Turquie a utilisé des chars Leopard allemands pour des missions militaires en Syrie en 2018. Le fabricant allemand d'électronique de défense Hensoldt a des bureaux et du personnel en Turquie. Il a déclaré à Reuters que depuis 2020, il fournit les capteurs optiques des drones Bayraktar TB2. Hensoldt a déclaré avoir également fourni des pièces à deux autres fabricants de drones turcs, Turkish Aerospace Industries et Lentatek. « Sans ce type de capteurs, les drones tels que nous les connaissons ne fonctionneraient pas », a déclaré Kelsey Gallagher, chercheur au sein de Project Ploughshares, un institut canadien de recherche sur la paix.

Étant donné que Hensoldt développe et fabrique le capteur optique Argos-II par l'intermédiaire de sa filiale en Afrique du Sud, elle affirme être exempte de tout composant régi par la loi allemande sur l'exportation ou la réglementation américaine sur le trafic international d'armes. Cela signifie que l'Allemagne soutient secrètement la Turquie !

En 2020, la Turquie a commencé à utiliser les drones Bayraktar TB2 et les Anka-S de l'industrie aérospatiale turque à grande échelle en Syrie lors de l'opération « Bouclier de printemps ». Les analystes internationaux ont été surpris par la rapidité avec laquelle la Turquie a éliminé les principaux moyens militaires du régime Assad et de la Russie.

Les drones turcs sont devenus célèbres dans le monde entier. « Nos clients sont du monde entier », a déclaré le concepteur de ce drone à Reuters en mai 2022. À l'époque, l'Ukraine les utilisait pour combattre la Russie !

En Syrie, ces drones ont donné aux rebelles un avantage décisif sur les troupes d'Assad. Ce fut un facteur décisif. Les rebelles ont également tiré des enseignements de la guerre des drones menée par l'Ukraine, que l'Allemagne a largement soutenue par l'intermédiaire de divers fabricants de drones.

Après avoir déjà considérablement affaibli la Russie en Ukraine et en Syrie, la Turquie s'est ensuite attachée à renforcer les capacités des groupes rebelles. L'expert régional Andre Bank, de l'Institut d'études GIGA sur le Moyen-Orient à Hambourg, a fait remarquer que « Le HTS a récemment acquis de nouvelles armes. Le groupe utilise actuellement des drones et des systèmes de missiles. On peut supposer qu'ils ont été achetés de la Turquie. »

Le Stimson Center, un groupe de réflexion spécialisé dans les affaires étrangères, a déclaré : « Sur les images des combattants du HTS, on voit des compétences professionnelles en matière de guerre des drones et d'autres capacités militaires améliorées, y compris l'adaptation et l'innovation en réponse aux bombardements russes et syriens. Cela suggère que les combattants ont reçu une aide significative de la part de la Turquie. »

Ce que les gens oublient, c'est que l'Allemagne a aidé la Turquie à devenir une puissance aérienne dès le départ.

Dans une déclaration publiée le 16 décembre, Assad lui-même a désigné les frappes de drones comme un facteur clé du renversement de son gouvernement : « Je suis resté à Damas, exerçant mes fonctions jusqu'aux premières heures du dimanche 8 décembre 2024. Lorsque les forces terroristes ont infiltré Damas, je me suis rendu à Lattaquié, en coordination avec nos alliés russes, pour superviser les opérations de combat. À notre arrivée à la base aérienne de Khmeimim ce matin-là, il est apparu clairement que nos forces s'étaient complètement retirées de toutes les lignes de front et que les dernières positions de l'armée étaient tombées. Alors que la situation sur le terrain continuait à se détériorer, la base militaire russe elle-même a fait l'objet d'une intensification des attaques de drones. N'ayant aucun moyen viable de quitter la base, Moscou a demandé au commandement de la base d'organiser une évacuation immédiate vers la Russie dans la soirée du dimanche 8 décembre. »

En raison du secret allemand, nous ne pouvons pas savoir avec certitude quel rôle l'Allemagne a joué pour permettre ces frappes de drones, mais c'est l'un des rares pays à disposer de cette capacité, et il a un passé surprenant. Il est certain que l'Allemagne espérait et attendait le départ d'Assad de Syrie. Il semble qu'elle ait finalement décidé d'accélérer le processus. Il voulait ce pouvoir et a trouvé un moyen d'y parvenir. C'est surtout le soutien de l'Allemagne qui a provoqué l'effondrement de la Syrie !

Ce ne sont là que quelques signes qui montrent que l'Allemagne est la véritable puissance derrière le renversement du régime d'Assad qui a choqué le monde entier. La vraie question, cependant, est de savoir pourquoi elle l'a fait.

La prophétie en fournit la réponse. Je vous conseil de lire mon article de couverture dans notre nouveau numéro de la *Trompette*. (J'ai tiré une partie de cet article de celui-là, donc il vous semblera quelque peu familier). Mon article dans la *Trompette* va au-delà et explique pourquoi l'Allemagne a les yeux rivés sur la Syrie, et ce à quoi nous pouvons nous attendre pour ce pays dans les temps à venir. C'est une prophétie explosive !